



## EL CABALLITO

### Taboada, ¿nuevo líder del PAN capitalino?

:::: Nos cuentan que **Santiago Taboada** podría convertirse en el próximo presidente del PAN en la Ciudad de México. Nos aseguran que don Santiago, quien por cierto ayer asistió al mitin de la



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Santiago Taboada

*Marea Rosa* frente al INE, es el “caballo negro” y quien podría unir a todas y todos los blanquiazules, pues a pesar de que no obtuvo el triunfo el pasado 2 de junio, sí registró una votación histórica para el PAN y es muy bien visto por todos los militantes, incluido el líder del panismo en la Ciudad y quien además aspira a la dirigencia nacional, **Jorge Romero**. Nos recuerdan que también hay otros nombres que se mencionan, como el de la diputada local **Luisa Gutiérrez** o **Rafael Medina**. El relevo panista está muy cerca y los nombres ya se barajan. ¿Habrá alguien más que se apunte?

### Suman impugnaciones por reparto de plurinominales

:::: El coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Congreso de la CDMX, **Ernesto Alarcón**,



Ernesto Alarcón

impugnó ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación la asignación de diputaciones plurinominales, que aprobó el instituto electoral local y después fue ratificado por el Tribunal capitalino. Nos platican que en 51 cuartillas don Ernesto da cuenta de las presuntas irregularidades cometidas por las autoridades electorales en la Ciudad, que terminaron por favorecer a Morena y que, en su caso,

según señaló, pese a contar con casi 60 mil votos a su favor se le pretende “despojar” de una diputación de representación proporcional.

### Chalco bajo el agua

:::: Las lluvias de los últimos 10 días provocaron las inundaciones más severas desde hace 40 años en varias colonias de Chalco y los damnificados señalan a un responsable de las afectaciones que sufren. Para ellos es el Colector Solidaridad, anunciado por la pasada administración en el Estado de México, pero que no se ha concluido desde julio de 2023. Por cierto, las autoridades de la Comisión del Agua del Estado de México señalaron que un tapón de basura de 2.7 kilómetros de profundidad en dicho colector fue la causa de la inundación. Mientras las familias no sienten lo duro, sino lo tuppido del temporal.